

Landtagsabgeordneter Kristan von Waldenfels zu Gast an der Evangelischen Schule Politik hautnah erleben: Eine besondere Unterrichtsstunde der 10. Klasse

Am 31.01.2025 erhielt die 10. Klasse der Evangelischen Schule besonderen Besuch: Kristan von Waldenfels, Landtagsabgeordneter, nahm an einer außergewöhnlichen Unterrichtsstunde teil. Ziel des Besuchs war es, den Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit zu geben, einen Politiker hautnah zu erleben und direkt mit ihm ins Gespräch zu kommen.

Der Austausch war geprägt von lebhaften Diskussionen und vielen interessierten Fragen der Jugendlichen. Besonders im Fokus stand die bevorstehende Bundestagswahl, die bei den Schülerinnen und Schülern großes Interesse und auch einige Sorgen hervorruft. Viele Fragen drehten sich um die politische Lage in Deutschland, den Umgang mit aktuellen Herausforderungen und vor allem um die wachsende Stärke der AfD. Die Schülerinnen und Schüler äußerten offen ihre Bedenken zu dieser Entwicklung und wollten von Kristan von Waldenfels wissen, wie die Politik darauf reagieren kann.

Der Landtagsabgeordnete nahm sich viel Zeit, um die Fragen der Jugendlichen ausführlich zu beantworten. Er erklärte politische Zusammenhänge verständlich und zeigte auf, wie wichtig demokratisches Engagement und eine aktive Beteiligung an politischen Prozessen sind.

Für die Schülerinnen und Schüler war der Besuch eine inspirierende Erfahrung. Sie konnten ihre Anliegen direkt vorbringen und erhielten Einblicke in politische Entscheidungsprozesse aus erster Hand. Der Austausch wirkte über das Klassenzimmer hinaus und regte auch in der Schulgemeinschaft sowie im familiären Umfeld zum Nachdenken an.

Der Besuch von Kristan von Waldenfels zeigte eindrucksvoll, wie wichtig der direkte Dialog zwischen Politik und jungen Menschen ist. Er bestärkte die Schülerinnen und Schüler darin, ihre Stimmen zu erheben und sich aktiv an gesellschaftlichen Diskussionen zu beteiligen.